



## Seniorenheim und Pflegeheim Gehard

Hermann Gehard

+43 664 9193420  
epost@gehard.at



### Brauchtumspflege mit Hintergrund

Auch in diesem Jahr wurde bei uns im Seniorenheim eine schöne Tradition gepflegt. Anlässlich von Maria Himmelfahrt wurden Kräuterbuschen gebunden.

In Verbindung mit Kräuterwissen, Geschicklichkeit und gemeinschaftlicher Aktivität entstanden wunderschöne Kunstwerke, die ihren herrlichen Duft im ganzen Haus verbreiten. Alle BewohnerInnen waren mit Begeisterung dabei, nahmen die feinmotorische Herausforderung an und unterstützten sich gegenseitig beim Erstellen der kleinen Augenschmeichler.

Dies geschah nicht nur aus ästhetischen Gründen, sondern auch aus tiefer Überzeugung. Die BewohnerInnen sammelten liebevoll verschiedene Kräuter, um daraus kunstvolle Sträuße zu gestalten. In diesen Buschen manifestierte sich die Bitte um umfassendes Heil für die gesamte Menschheit. Mit bedacht gewählt, wurden die Kräuter zu kunstvollen Arrangements verflochten und mit einem Segensspruch versehen.

Die Bedeutung dieses Rituals reicht bis heute: An diesem besonderen Tag, werden die Kräuterbuschen geweiht, um Gesundheit und Glück für alle Menschen zu erbitten. Dieser Brauch verbindet Vergangenheit und Gegenwart, vermittelt ein Gefühl von Gemeinschaft und teilt die Hoffnung auf eine bessere Zukunft. So setzt sich die Tradition der Kräuterbuschen als Symbol für Fürsorge, Verbundenheit und Hoffnung fort. Ganz nach unserem **Motto Herzlichkeit, Menschlichkeit, Zufriedenheit.**

